



Mesa Política / Kenia López Rabadán (Diputada – PAN) / Braulio López Ochoa (Integrante – MC) / Mario Carrillo (Integrante – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Estamos hablando de un tema delicadísimo: Seguridad. Primero, porque las imágenes que se han visto en distintos medios de comunicación y redes sociales del alcalde Chilpancingo debe de provocar un punto de inflexión, y ojalá así sea. Porque, cuando menos hoy, la respuesta que dio la Secretaria de Gobernación en la Cámara de Diputados y que se viralizó fue: “Ya no soy la Secretaria de Seguridad”. Me parece que es algo muy complejo y hay que apelar a esta nueva administración, a la Presidenta electa, para que la estrategia de seguridad pueda tener un mejor rumbo”, consideró la diputada **Kenia López**.

“Una labor profunda, en donde habrá detenciones, confiscación de bienes y congelamiento de cuentas, son cosas que ya hizo Omar García Harfuch cuando fue secretario de Seguridad Ciudadana en la CDMX. Por supuesto que todo lo que tiene que ver con estrategia, pero también cerrarle la llave a los grupos del crimen organizado, va a ser fundamental”, opinó Braulio López.

“Es factible que el nuevo Secretario de Seguridad se haga cargo de las policías municipales y estatales, porque sería el esquema del mando único que se aplicó con éxito en la CDMX. Pero también, algo muy importante, puede ser la incorporación del Fiscal a las mesas de seguridad que se llevan a cabo todos los días en Palacio Nacional. Creo que esos son unos puntos que podrían empezar a garantizar en las 32 entidades del país el tema de la seguridad”, consideró Mario Carrillo.

https://drive.google.com/file/d/1ShPtKntxr0aEt_V_49DB7xMiaKTr2xn4/view?usp=sharing